FU Südbaden freut sich über die Ernennung von Marion Gentges zur Justizministerin.

Nach 20 Jahren kommt endlich wieder eine Ministerin aus Südbaden. Zuletzt war es Gerdi Staiblin die als Landwirtschaftsministerin im Kabinett von Erwin Teufel agierte.

"Auch der Vorschlag von CDU-Landeschef Thomas Strobel Isabell Huber als neue Generalsekretärin ins Rennen zu bringen, zeigt in die richtige Richtung", so Helga Gund die Bezirksvorsitzende der FU Südbaden.

"Die CDU hat schon lange erkannt, wie wichtig Frauen Förderung für eine Volkspartei ist, jetzt beginnt man sie umzusetzen."

Gerade in Südbaden war das immer ein Problem. Aber auch hier zeigt sich eine Trendwende. Auf der südbadischen Liste zur Bundestagswahl kandieren soviel Frauen wie nie zuvor, auch im Vergleich zu den Listen der anderen drei Bezirksverbände. Auf dem ersten sehr umkämpften südbadischen Platz (Platz 8. Landesliste) wagt es Diana Stöcker Bürgermeisterin aus Rheinfelden gegen eine starke männliche Konkurrenz anzutreten. Auch auf den nächsten Plätzen kandidieren Frauen, wie die Abgeordnete Kordula Kovac.